
Sie haben einen Arbeitsvertrag unterschrieben. 
Dort stehen in schwerer Sprache wichtige Regeln. 
Das steht in Ihrem Arbeitsvertrag in leichter Sprache: 
 

Unbefristeter  
Arbeits-Vertrag 
 

Unbefristet bedeutet: 
Dieser Vertrag hat erst einmal kein Ende.  

 

Im Arbeits-Vertrag stehen wichtige Regeln. 
 Sie müssen sich  

an diese Regeln halten. 

 Ihr Arbeit-Geber  
muss sich an diese Regeln halten. 

 

Das ist Ihr Arbeit-Geber: 

Name von  
Ihrem Arbeit-Geber 

 

Ansprech-Partner 
beim Arbeit-Geber 

 

Adresse von 
Ihrem Arbeit-Geber 

 

 

 

In diesem Vertrag schreiben wir statt  
 
immer das Wort: Arbeit-Geber. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Sie sind der Arbeit-Nehmer: 

Dieser Vertrag ist für:  

 

geboren am:  

Adresse: 
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